

🇫🇷 Frankreich 🇫🇷

In der Projektgruppe 🇫🇷 Frankreich 🇫🇷 konnten die Dritt- und Viertklässler mithilfe eines Padlets Informationen und Eindrücke rund um das Land, seine Gepflogenheiten und seine Sprache sammeln.

Warum heißt Frankreich Frankreich?

Welche Käsesorten kennen die Französinen und Franzosen?

Wie sagt man „Hallo“ auf Französisch?

Selbstständig und eifrig recherchierten die Kinder zu verschiedenen Themenbereichen. Wer wollte, hielt das Gelernte in Form eines Lapbooks fest.

Besondere Begeisterung zeigten die Kinder für das französische Nationalgericht „Coq au vin“ sowie für die unvergessliche Stimme des Spatzen von Paris - La grande Edith Piaf!

